

Ciudad Real



El presidente provincial, Francisco Cañizares, pide a Page que se comprometa a poner en marcha, de manera inmediata, la carrera profesional sanitaria

Cañizares ha pedido a Page que aproveche su visita a Ciudad Real, donde se va a reunir con profesionales sanitarios de la provincia, para “comprometerse a aprobar mañana, la PNL del Grupo Popular para poner en marcha inmediatamente la carrera profesional en nuestra región”. “Castilla-La Mancha es la única comunidad autónoma que aún no ha puesto en marcha la carrera profesional sanitaria y el retraso se debe a que Page está posponiendo todos los temas importantes de esta legislatura para que otros los resuelvan”. También se ha referido al incremento que están sufriendo las listas de espera en los hospitales de nuestra región y ha puesto como ejemplo a la provincia de Ciudad Real, donde hay 1.200 pacientes más esperando más de medio año a ser intervenidos que en 2015.

“Una cifra injustificable, ya que Page cuenta con 1.000 millones de euros más que el anterior Gobierno del PP, un dinero que no va a parar a la sanidad pública, ya que somos la segunda región de España con mayor tiempo de espera quirúrgica”. “La nefasta gestión de Page está provocando el caos en el sistema y que los profesionales sanitarios estén saturados, incrementando el éxodo de especialistas a otras regiones”.



Francisco Cañizares

Ciudad Real



El concejal popular, Miguel Angel Poveda: “El PSOE dedica 9 millones de euros a amortizar deuda en vez de realizar las inversiones que tanto necesita la ciudad”



Miguel Angel Poveda

Poveda ha indicado que “si hoy en día se puede plantear dar por finalizado el Plan de Ajuste es simplemente por la mala gestión del equipo de Gobierno del PSOE, ya que se han visto obligados, por su falta de trabajo y de capacidad, a amortizar deuda por anticipado a los bancos, en vez de dedicar ese dinero a limpieza, asfaltados e inversiones necesarias en nuestra ciudad”. Ha asegurado que un informe de la Intervención Municipal, “que Clavero ocultó de forma deliberada a la prensa”, dice bien claro que el pago del IBI del Hospital General por parte de la TGSS es lo que ha hecho posible hacer frente a la amortización anticipada de los préstamos, “ese IBI que Clavero no quería cobrar porque entonces gobernaba el PSOE en la Junta y en el Gobierno de España y que el Partido Popular se encargó de reclamar hasta la saciedad”.

“Clavero debería dimitir, por mentir y por intentar vender como un éxito lo que es a todas luces una nefasta gestión, falta de trabajo y de compromiso con los vecinos”. “En Ciudad Real nos gobierna un PSOE en blanco y negro que tiene las calles sucias, llenas de baches, sin asfaltar y que tiene a la ciudad paralizada”

Carmen Quintanilla
Diputada Nacional del Partido Popular
Presidenta de la Comisión Mixta para el Estudio de las Drogas

ACABAR CON LA MALARIA ES POSIBLE CON LA AYUDA DE TODOS

Hoy 25 de abril, se conmemora el Día Internacional contra la Malaria y el Paludismo, una enfermedad que se transmite por la picadura de mosquitos hembra infectados del género Anopheles, **cobrándose la vida de casi medio millón de personas.**

La malaria está presente en 96 países del mundo, y **casi la mitad de la población mundial está expuesta a padecer esta enfermedad.**

La zona del África subsahariana registra el 90% de los casos y el 91% de fallecimientos por malaria. Aunque existen otras zonas especialmente afectadas en Asia, Oriente Medio, y Latinoamérica.

En el año 2000, veíamos con preocupación como la malaria destruía comunidades enteras y dejaba huérfanos a muchos niños y niñas. Conviene recordar, que esta enfermedad **es especialmente cruel con los niños menores de 5 años y las mujeres embarazadas.**

Dieciocho años después, **el número de fallecidos por la malaria o paludismo se ha reducido en más de 22 millones de personas.** Mientras que el número de muertes en menores de 5 años, se ha reducido de 440.000 en 2010 a 285.000 en 2016.

Actualmente, la malaria es una de las principales causas de muerte en menores de 5 años. **Cada dos minutos muere un niño por malaria.**

Tras analizar estos datos observamos que, aunque hemos avanzado mucho, aún nos queda mucho camino por recorrer para que la malaria solo sea un mal recuerdo.

En este sentido, me gustaría destacar la gran labor que realizan las grandes organizaciones internacionales para acabar con la malaria.

El pasado mes de octubre tuve la oportunidad de visitar Níger, uno de los países menos desarrollados del mundo. Lo hice invitada por el Fondo Mundial contra el Sida, la Tuberculosis y la Malaria, con el fin de conocer los excelentes resultados que están obteniendo los programas que esta entidad desarrolla.

Estos programas no podrían llevarse a cabo sin la cooperación y la inversión que realiza la comunidad internacional.

Por ello, en este Día Mundial contra el Paludismo **pido el compromiso de toda la sociedad**, para que se aumente la inversión y se garantice el acceso de toda la población a los instrumentos necesarios para diagnosticar, prevenir y tratar esta enfermedad. **Acabar con la malaria está en nuestra mano.**

